

Nachruf für Falk Seifert

Vor wenigen Tagen verstarb unser Schachfreund Falk Seifert im Alter von 63 Jahren.

Zu DDR-Zeiten spielte Falk beim Schachverein Chemie Niedersedlitz ehrgeizig Schach.

1990 war er ein Gründungsmitglied des

SV Dresden-Leuben. Dort nahm er aktiv am Vereinsleben teil. Er unterstützte den Verein beim Punktspielbetrieb und besuchte viele Schachturniere. Falk half bei Veranstaltungen des Nachwuchses und sicherte den Spielbetrieb am Trainingsabend ab.

Er wird uns allen als ein außergewöhnlicher Mensch in Erinnerung bleiben.

Die Nachricht von seinem Tod löste im Schachverein tiefe Betroffenheit aus.



Die Vereinsleitung



Rechts vorn spielt Falk Seifert